

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

03.02.2015

Antrag Nr.:
Münchner Hilfe-App für Flüchtlinge

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München stellt nach dem Vorbild von Aachen eine Hilfe-App für Flüchtlinge ein. Die APP wird in Kooperation mit externen IT-Anbietern entwickelt. Die App beinhaltet lokale Anlaufstellen und Hilfsangebote. Die App wird kostenlos und in mehreren Sprachen zur Verfügung gestellt.

Begründung:

Flüchtlinge kommen in den allermeisten Fällen mit wenig Hab und Gut in unser Land. Eine Ausnahme bildet in vielen Fällen ein vorhandenes Handy. Eine spezielle Hilfe-App für Flüchtlinge erleichtert die Orientierung in München. Die Hilfe-App sollte mehrsprachig übersichtliche Informationen zu allen lokalen Anlaufstellen und Hilfsangeboten, die in München für Neuankömmlinge angeboten werden, liefern. Die App soll auch gezielt über die Möglichkeiten und Ansprechpartner in den Bereichen Arbeit, Qualifizierung, Sprachkurse, Bekleidung, Beratung, Gesundheit, Integration, Kinder und Jugendliche oder auch Hausrat informieren und mit einer Kartenfunktion bereitgestellt werden.

Gez.
Dr. Michael Mattar
Fraktionsvorsitzender

Gez.
Gabriele Neff
Stellv. Fraktionsvorsitzende

Gez.
Dr. Wolfgang Heubisch
Stadtrat

Gez.
Thomas Ranft
Stadtrat

Gez.
Wolfgang Zeilhofer-Rath
Stadtrat